

(Según un grabado antiguo.)

EL CASTILLO DE GUADAMUR

(PROVINCIA DE TOLEDO)

Lo mismo en tiempo de moros que durante las Edades Media y Moderna, ha tenido importancia histórica la villa de Guadamur.

En los tiempos árabes, hubo un Castillo baluarte de la imperial ciudad, donde, según la leyenda, se refugió el Rey moro con su hija a la toma de la ciudad por el Rey cristiano; y dice la conseja que Alfonso VI estaba enamorado de la Princesa mora; y una noche, disfrazado de árabe y acompañado de algunos hijos de Mahoma que se prestaron a ello, llegó al Castillo de Guadamur para ver a la Princesa; y cuando estaba ésta asomada a una almena, la sorprendió su padre y la degolló, arrojando su cadáver al pozo del Castillo. Las viejas del pueblo aseguran que ciertas noches del año se oyen todavía los lamentos de la infeliz Princesa...